

Schreiben an alle Mitglieder

22. Juli 2020 | 17:15 | 95 KB

Von:

Schachklub Bremen-Nord <verein@skbn-online.de>

An:

Schachklub Bremen-Nord <verein@skbn-online.de>

Liebe Mitglieder,

kaum zu glauben, aber wahr: Eine rund viermonatige Durststrecke geht ihrem Ende entgegen. **Ab diesem Freitag, 24. Juli**, finden wieder die **wöchentlichen Vereinsabende des Schachklub Bremen-Nord** statt. Unsere neue Spielstätte - die Begegnungsstätte St. Magnus, Unter den Linden 24 - steht Euch **ab 17 Uhr** offen. Zeitgleich dürfen bis zu zehn Personen anwesend sein. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Falls Ihr mal auf den Einlass warten müsst, könnt Ihr Euch von außen gleich mal das unter Denkmalschutz stehende, große Gebäudeensemble mit Villa, Kirche, Kita und Gemeindezentrum anschauen. Alle Details für Euren Besuch enthält das [Hygienekonzept](#) im Anhang.

Bitte achtet auf die Einhaltung unseres Schutzkonzepts. Bernd Röhl schließt die Spielstätte dankenswerterweise auf, ist vor Ort und steht für Fragen zur Verfügung, fungiert aber nicht als Aufpasser oder Ähnliches. Jeder ist gefordert, sich regelgerecht zu verhalten.

Die [aktuelle Corona-Verordnung des Bundeslands Bremen](#) erlaubt mehr als unser Konzept. Der SKBN ist restriktiver, weil wir es vorsichtig angehen und erst einmal üben wollen. Ich hoffe auf Euer Verständnis. Das Wichtigste scheint mir ohnehin, dass wir ohne Maske am Brett sitzen und spielen können. Klappt alles, halte ich eine Lockerung zum Ende der Sommerferien für realistisch. Im Herbst sollten wir dann auch unsere geplante kleine Feier zum Einzug in St. Magnus nachholen.

Zum Schluss erfreuliche Nachrichten in aller Kürze:

1. Der Vorstand des SKBN hat Thorsten Döscher als neuen Turnierleiter kooptiert. Eine seiner ersten Amtshandlung bestand darin, unser 1. Online-Schnellschachturnier mit 18 (!) Spielern zu organisieren. Dafür meinen herzlichen Dank! Hier der [Link zum Turnier](#).
2. Hans Bleecke ist wieder Mitglied unseres Vereins. Klasse! Hans hat sich in der Vergangenheit unter anderem um das Jugendtraining verdient gemacht - und wird es, das wäre jedenfalls zum großen Vorteil aller, auch künftig machen.
3. Der Landesschachbund Bremen hat die Saison bis zum 30.09. verlängert. Erst wenn die Mannschaftskämpfe bis dahin nicht abgeschlossen sind, erfolgt der Saisonabbruch. In dem Fall gibt es dennoch Auf- und Absteiger.

Haltet durch, bleibt gesund und lasst Euch doch an einem der nächsten Vereinsabende blicken. Vielleicht sehen wir uns ja bereits an diesem Freitag - ich würde mich freuen!

Mario Assmann

1. Vorsitzender SKBN

mario.assmann@skbn-online.de